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SEDUTA DEL 23 MAGGIO 2019 

 

 

L’anno DUEMILADICIANNOVE addì 23 del mese di maggio in Genova, nei locali siti in Via Pinasco 

7 - Villa Garibaldi - alle ore 18.30 si è riunito il Consiglio del Municipio Levante in seduta ordinaria, 

pubblica, in prima convocazione, con nota n. 171674 del 14 maggio 2019 ai sensi dell’art. 39 del 

vigente Regolamento per il Decentramento, approvato con deliberazione C.C. n. 6 del 6/02/2007. 

 

ALLE ORE 18.35 IL PRESIDENTE ORDINA L’APPELLO NOMINALE CHE ESPONE LE 

SEGUENTI RISULTANZE: 

PRESENTI: IL PRESIDENTE: CARLEO Francescantonio 

ed i Consiglieri: AIESI Samuele, ALLEGRANZA Fabrizio, ARRIGHETTI Patrizia, BENVENUTI 

Antonella, BOGLIOLO Federico, DI PINO Cristiano, DREPAMA Carla, FINOCCHIO Serena,  

GAIBAZZI Roberto, GANDOLFO Nicholas, GIANNETTI Alessio, GIOVINAZZO Stefania, 

MACCAGNO Paola MARINELLI Elisabetta, ORTONA Fabrizio, PINAZZI Tommaso, RAFFAELLI 

Michele, SCIACCA Antonello TIGOLI Francesco, UREMASSI Maurizio 

           in numero di 21 

     

ASSENTI i Consiglieri: GAGGERO Laura, MUZZIOLI Lorenzo, PRUZZO Fabrizio, REPETTO 

Gilberto 

                                                                                                               

                                                                                                                  in numero di   4 

 

ASSENTI giustificati i Consiglieri: MUZZIOLI Lorenzo, PRUZZO Fabrizio, REPETTO Gilberto 

 

ASSESSORE Sonia Paglialunga: presente 

ASSISTONO: Il Direttore del Municipio Luisa Gallo, le Segretarie Funz. Amm. Benedetti Emma, 

I.S.A. Musante Alessandra  

 

Corrente argomento 50 a entra la Cons. Gaggero (ore 19.00) (p. 22) 

Corrente argomento 64 a esce la consigliera Drepama (ore 20.35) (p. 21) 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Il Presidente nomina scrutatori i Consiglieri: Allegranza Fabrizio, Giovinazzo Stefania, Pinazzi 

Tommaso  

 

LA SEDUTA TERMINA ALLE ORE: 20.45  
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VERBALE SEDUTA DEL 23 MAGGIO 2019 

 

 

 

 

1) ESPRESSIONE DI SENTIMENTI DEL CONSIGLIERE DI PINO IN MERITO ALLA 

“STRAGE DI CAPACI”. 

 

DI PINO (VINCE GENOVA)  

Legge l’espressione di sentimenti (agli atti). 

 

 

2) ESPRESSIONE DI SENTIMENTI DEL CONSIGLIERE TIGOLI IN MERITO A 

DIVIETO DI SVOLGERE UNA MANIFESTAZIONE CULTURALE DA PARTE DEL 

MUNICIPIO PONENTE. 

 

TIGOLI (PD)  

Legge l’espressione di sentimenti (agli atti). 

 

3) CHIARIMENTI DA PARTE DEL PRESIDENTE IN MERITO ALLE 

DICHIARAZIONI APPARSE A POCHI GIORNI DALLA RICORRENZA DEL 25 

APRILE, RIPRESE ANCHE DAGLI ORGANI DI STAMPA, CHE, IN UN CLIMA 

DOVE DA PIÙ PARTI, SI RIPROPONGONO ESPLICITAMENTE, RIFERIMENTI 

CONTRO LA LEGGE E CONTRO LA COSTITUZIONE, POSSONO 

RAPPRESENTARE UN’OFFESA GRAVE ALLA RESISTENZA E ALLA 

DEMOCRAZIA. 

 

CARLEO (FRATELLI D’ITALIA) 

 

Dichiara di aver sempre rispettato, osservato ed onorato il giuramento prestato con la seguente 

formula: “Giuro di essere fedele alla Repubblica italiana, di osservarne la costituzione e le leggi e 

di adempiere con disciplina e onore tutti i doveri del mio stato per la difesa della patria e la 

salvaguardia delle libere istituzioni.” 

Precisa che tale giuramento, prestato al momento del congedo, varrà per tutta la vita. 

In relazione ai chiarimenti richiesti da parte dei partiti di opposizione PD, Lista Crivello e 

Movimento 5 Stelle riguardo alle dichiarazioni apparse sugli organi di stampa, sulle quali i 

consiglieri comunali del Movimento 5 Stelle hanno presentato un esposto alla Procura della 

Repubblica di Genova dichiara che si tratta di alcuni commenti inseriti sulla pagina di Facebook 

denominata Liguritutti a partire dal 23 aprile 2017 e successivamente in data 20 aprile 2019 

precisa  di aver condiviso, in entrambe le occasioni sulla bacheca di Facebook, alcuni commenti 

tratti da altri profili circa alcune frasi riguardanti l'operato di Mussolini. 

Ricorda che un post del 2017 era stato condiviso anche da Margherita Hack, esponente della parte 

politica avversa e che comunque il post da lui condiviso riguardava la tredicesima, una 

gratificazione natalizia che, sostiene, pochi sanno essere stata istituita nel 1937 da Mussolini e non 

dai sindacati. Precisa, inoltre, che la frase in questione non è stata condivisa prima del 25 aprile, 

ricorrenza che dichiara di aver sempre rispettato partecipando a tutte le manifestazioni anche 

quella in via Brigata Salerno. 
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Asserisce di aver sempre detto e condiviso che i morti vanno rispettati e precisa che non era 

assolutamente sua intenzione offendere nessuno né fare riferimenti diffamatori nei confronti della 

Resistenza, di aver sempre partecipato a tutte le ricorrenze per rispettare e onorare i caduti in 

qualsiasi situazione o di qualsiasi schieramento politico. 

Ribadisce che non esistono i morti di serie A e di serie B, tutti vanno onorati e rispettati per aver 

sacrificato la propria vita per difendere la patria e la libertà. 

Riguardo alle questioni giudiziarie dichiara di essere stato informato dalla polizia giudiziaria 

dell’esposto presentato alla Procura della Repubblica di Genova nei suoi confronti da parte di 

alcuni consiglieri comunali del Movimento 5 Stelle; l’esposto è al vaglio del Pubblico Ministero 

per verificare se si ravvisino dei reati.  

Rimane pertanto in attesa che la giustizia faccia il suo corso al fine di chiarire bene quanto è stato 

esposto. 

 

SCIACCA (MOVIMENTO 5 STELLE) 

Legge una nota sottoscritta e condivisa da tutti gli esponenti del Movimento 5 stelle (agli atti). 

 

RAFFAELLI (LISTA CRIVELLO) 

Pensa che occorra distingue tra l'aspetto personale e quello del ruolo istituzionale, rimarcando 

come il Municipio  sia la sede forse più idonea dove affrontare quelle che sono le dinamiche e le 

conseguenze di alcuni atteggiamenti, che ciascun cittadino è libero di proporre secondo la propria 

responsabilità mentre da presidente e da rappresentante delle istituzioni, seppure la più piccola e 

però la più vicina ai cittadini, possono creare comunque situazioni di disagio. 

Precisa che quello che ha spinto i consiglieri a chiedere dei chiarimenti è che in un momento come 

l’attuale, dove ci sono state soprattutto nel Municipio parecchie manifestazioni che richiamavano a 

quello che è stato definito in precedenza da Sciacca “nostalgia del ventennio”,  in prossimità della 

ricorrenza del 25 Aprile, dove c'era stato l'impegno da parte di tutti di non contestare il Sndaco e il 

Presidente della Regione per cercare di creare il massimo dell'Unità, il chiarimento di stasera è 

stato nella direzione opposta.  

Ma è stato molto facile travisare quello che era una condivisione di un pensiero altrui con il 

pensiero personale. 

Gli pare che l'invito dei consiglieri, in virtù del ruolo istituzionale che riveste il Presidente, 

prossimo ai cittadini e garante di equidistanza sia proprio quello di affrontare con attenzione anche 

la propria vita privata collegata al mondo virtuale di Facebook e degli altri social media,  perché in 

questo momento c'è bisogno di unità e non di creare motivi per riaccendere tensioni.  

La richiesta poi fondamentalmente in parte soddisfatta dalla dichiarazione è quella di controllarsi 

per non favorire atteggiamenti che potrebbero esacerbare gli animi. 

 

MACCAGNO (PD) 

Distingue l’aspetto personale dalle responsabilità istituzionali.  

Precisa che la responsabilità personale è quella di aver diffuso fake news in quanto la tredicesima 

non è stata istituita da Mussolini e neanche le gratificazioni natalizie; ricorda che è stato un atto 

del 1960 che ha introdotto la tredicesima. 

Ritiene inaccettabili le continue allusioni a Mussolini e al fascismo pubblicate pochi giorni prima 

del 25 Aprile, inaccettabili e irrispettose verso coloro che hanno lottato per i diritti, per la libertà e 

la democrazia. 

Sottolinea che il Municipio Levante è la rappresentazione locale della Repubblica, come definita 

nell'articolo 1, democratica e contraria ad ogni forma di autoritarismo, come il fascismo e che le 

affermazioni assunte, spesso a giustificazione che il fascismo non esiste più, non sono veritiere 
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perché si è ormai diffusa una mentalità basata sui disvalori; si assiste ad uno sgretolamento dei 

valori della comunità sostituiti da diffidenza e paura verso il prossimo, difendendo una cultura 

dell'odio e dell'individualismo. 

Tali sentimenti vengono maggiormente percepiti dai giovani in quanto più sensibili; ritiene che sia 

per questo motivo inaccettabile che il Presidente attraverso la propria pagina Facebook dia 

rilevanza a pensieri contrari alla Costituzione, allo Stato ed alle sue espressioni democratiche. 

Ricorda, pertanto, al Presidente che nella sua quotidianità è sempre il rappresentante dei cittadini 

di questo Municipio. Ritiene quindi che le sue difese vadano presentate non solo di fronte al 

Consiglio ma anche agli elettori e ai cittadini, inoltre sarebbe opportuno che venissero presentate 

anche all'Anpi. 

 

GIANNETTI (PD) 

 

Riconosce il Presidente Carleo come persona con un grande senso dello Stato e delle istituzioni. 

Ritiene che i social media come mezzo di comunicazione abbiano dimostrato molti limiti 

risultando inadeguati nella trattazione di argomenti politici, a causa anche della loro superficialità 

e della ricerca costante del sensazionalismo.  

Evidenzia che anche la semplice condivisione di un post di altri può essere considerato da chi 

legge come un’identificazione con effetti molto potenti sulla cittadinanza e sugli elettori, 

soprattutto a ridosso di una data molto importante come il 25 aprile. 

Ricorda che il 25 aprile a Bavari il Presidente, durante le celebrazioni a cui era presente, disse di 

riferirsi alla storia. Secondo la sua opinione per parlare di storia bisogna avere una certa 

oggettività; è differente parlare di storia dal condividere informazioni parziali, inesatte esprimendo 

talvolta dei giudizi; pertanto apprezza che il Presidente abbia preso le distanze. 

Per il ruolo ricoperto in futuro bisogna considerare come anche la semplice condivisione di un 

post o di un’immagine sui social esercita un’influenza notevole sulla cittadinanza; le parole dette 

in un luogo virtuale dove comunque si fa politica hanno delle conseguenze anche nel mondo reale. 
 

Alcune persone nel pubblico chiedono di poter intervenire nel dibattito, il Presidente passa la 

parola al  

 

DIRETTORE DEL MUNICIPIO, DOTT.SSA LUISA GALLO  

Precisa che il pubblico, ai sensi dell’art 18 del Regolamento per il Funzionamento degli Organi 

Municipali, non può intervenire nel corso delle sedute del consiglio municipale. Il Presidente può. 

a sua discrezione, sospendere la seduta e dare la parola al pubblico. 

 

DI PINO (VINCE GENOVA) 

Precisa che sull’esposto interverrà la Magistratura e che il Presidente non è passibile di alcun reato 

perché la fattispecie prevede l’istigazione alla costituzione del partito fascista, come stabilito nel 

1957 dalla Corte Costituzionale allora presieduta dal presidente De Nicola noto antifascista. 

Richiama l’art 21 della Costituzione che sancisce libertà di pensiero e parola, condivisibile o 

meno. 

Si tratta di una situazione molto antipatica. 

Il Presidente in questi due anni di mandato anche a parere dell’opposizione si è sempre dimostrato 

a livello istituzionale equanime ed imparziale nei confronti di tutti. 

 

FINOCCHIO (LISTA CRIVELLO) 

Chiede la sospensione della seduta per dare la parola al pubblico. 
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PRESIDENTE  

Mette in votazione la sospensione che viene respinta dalla maggioranza. 

 

ALLEGRANZA (LEGA SALVINI) 

Chiede mozione d’ordine per allontanare le persone del pubblico che sono indisciplinate. 

 

PRESIDENTE 

Ribadisce che il pubblico non può intervenire non essendo stata approvata la sospensione. E passa 

al successivo punto dell’ordine del giorno. 

 

 

4)COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

Informa che è stata finalmente presentata dopo tanti anni un’ingiunzione al proprietario di Villa 

Oliva in Viale delle Palme, assegnandogli 10 giorni di tempo prorogabili a 30, per il ripristino e la 

riqualificazione di tutta l’area, compreso l’immobile. 

Se non ottempera dopo la terza ingiunzione, si prenderanno i necessari provvedimenti. 

 

 

5)APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLE SEDUTE DEL 20 DICEMBRE 2018, 14 

GENNAIO, 21 FEBBRAIO, 11 MARZO E 11 APRILE 2019. 

 

Si approvano. 

 

 

6)INTERROGAZIONI A RISPOSTA IMMEDIATA DEI GRUPPI VINCE GENOVA, 

FRATELLI D’ITALIA E MOVIMENTO 5 STELLE, IN MERITO ALLA 

REALIZZAZIONE DI AREE VERDI ATTREZZATE PER CANI SUL TERRITORIO 

MUNICIPALE E ALLA INDIVIDUAZIONE E COSTITUZIONE DI SPIAGGIA PER 

UTENTI CON ANIMALI AL SEGUITO. 

 

ASSESSORE ARRIGHETTI (VINCE GENOVA) 

Precisa come nel territorio del Municipio siano presenti tre aree cani: una nei giardini Taravacci, 

una nei giardini Langer, che presto verrà comunque spostata per una migliore sicurezza degli 

animali, l’altra  nei giardini Nilde Iotti. 

Per quanto concerne la realizzazione di nuove aree sono statI effettuati numerosi sopralluoghi di 

concerto con l’Assessore al territorio Bogliolo e si spera di poter dare a breve nuove 

comunicazioni. 

Per quanto concerne la realizzazione di una spiaggia per utenti con animali al seguito si è in attesa 

della necessaria modifica del PRO.U.D.   

 

 

ASSESSORE BOGLIOLO (FRATELLI D’ITALIA) 

Precisa che i due discorsi sono portati avanti in contemporanea. 

Il Regolamento comunale per il benessere e la tutela degli animali prevede la realizzazione di 

un’area cani a quartiere, quindi le aree presenti nel territorio del Municipio sono insufficienti. 
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L’area cani nei pressi dei giardini della Coop verrà spostata nella parte alta per separare area cani 

dai giardini per non creare interferenza tra fruitori del giardino pubblico e l’area cani stessa con 

ingresso separato per quest’ ultima.  

È stato recentemente effettuato un sopralluogo presso giardini di Quinto; poiché il regolamento 

prevede un’area di almeno 250 metri quadrati, il progetto è in corso di realizzazione. 

La zona attualmente più carente è Nervi; il Municipio ha recepito le proposte di Legambiente e 

Parchi di Nervi facendosene portavoce presso l’Assessorato del verde e dei lavori pubblici nelle 

persone dell’Assessore Fanghella e dott. Grignani; per quanto concerne i parchi di Nervi 

l’Assessore ha escluso la realizzabilità di un’area cani in quanto in contrasto con la carta di 

Firenze, recepita dal Consiglio e dall’Amministrazione Comunale. 

È stata individuata un’area in via Casotti di fronte alla scuola che sembra corrispondere ai 

parametri richiesti dal Regolamento; si stanno valutando diverse ipotesi. 

Più complicata la realizzazione della spiaggia per utenti con animali al seguito perché 

occorrerebbe la modifica del Regolamento di polizia urbana e del PRO.U.D, quest’ultimo 

attualmente bloccato dopo la mareggiata del 29 e 30 ottobre 2018 che è apparso inadeguato sotto il 

profilo delle misure di protezione delle zone costiere esponendole alle mareggiate ed altri eventi 

climatici. 

Il vecchio PRO.U.D individuava ai fini della realizzazione della spiaggia destinata ad utenti con 

animali al seguito l’area adiacente il depuratore di Quinto. 

Informa che il Municipio si farà inoltre portavoce dell’istanza di modifica del Regolamento di 

polizia urbana che allo stato attuale vieta la presenza dei cani sulle spiagge su scali e arenile 

durante la stagione balneare. 

 

GIANNETTI (PD) 

Chiede l’inversione dell’odg per la presenza tra il pubblico di alcuni cittadini interessati. 

 

PRESIDENTE  

Pone in votazione l’inversione dell’odg che viene approvata all’unanimità. 

 

7)INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA DEI GRUPPI LISTA CRIVELLO E 

PD IN MERITO ALLE TELECAMERE SULL’INCROCIO ISONZO/TIMAVO/EUROPA. 

 

RAFFAELLI (LISTA CRIVELLO) 

Chiede informazioni su come verranno tarate le telecamere installate, chiedendo se sarà sanzionato 

solo chi passa col rosso e non anche chi impegna l’incrocio pur passando col verde, bloccato a 

causa del traffico intenso, come previsto dal codice della strada. 

 

ASSESSORE BOGLIOLO 

Precisa che le multe verranno comminate visionando i filmati delle telecamere e distinguendo 

pertanto tra chi passa con il rosso e chi impegna l’incrocio pur essendo passato col verde a causa 

del traffico. 

Avverte inoltre che sarà passibile di multa anche i veicoli che oltrepasseranno la linea d’arresto nei 

pressi del semaforo. 

Le multe sono salate circa 160 euro e 5 punti tolti sulla patente. 

 

8)INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA DELLA LEGA SALVINI IN 

MERITO AD AGGIORNAMENTO SU PERDITA FOGNATURA IN VIA BURATELLA. 
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ASSESSORE PAGLIALUNGA (LEGA SALVINI) 

Informa che il Municipio si è attivato ed è in attesa di una risposta da Iren sulla proprietà delle 

tubature per poter procedere. 

 

9)INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA DELLA LEGA SALVINI IN 

MERITO A DEGRADO CREUZA VIA COLOMBO A QUINTO. 

 

ASSESSORE BOGLIOLO 

Puntualizza che l’intervento di rifacimento della creuza via Colombo non è previsto dalla 

programmazione in conto capitale per il 2020, di cui si dovrebbe iniziare a discutere a breve in 

commissione. 

Nel triennale è stato inserito dall’Assessorato un accordo quadro da circa 800.000 euro e il 

Municipio si è fatto portavoce affinché  vengano inserite almeno due o tre creuze.  

L’anno scorso era stata inserita via rio Fontanino e via Superiore dei Lucchi i cui fondi sono stati 

destinati agli interventi sul litorale a seguito della mareggiata. 

Se si rientrerà in possesso di quei fondi potranno essere destinati al rifacimento delle creuze. 

 

 

10)INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA DELLA LEGA SALVINI IN 

MERITO A RIPRISTINO ILLUMINAZIONE IN VIA DEGLI IRIS 

 

ASSESSORE BOGLIOLO 

Riferisce che la procedura per il recupero delle spese sostenute a seguito dell’evento atmosferico 

deve essere promossa dall’ufficio legale del Comune (Avv. Odone), a cui verrà trasmesso il testo 

dell’interrogazione. 

Per il ripristino occorre chiedere ad Aster se e con quali tempistiche sarà attuato l’intervento. 

 

 

11)INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA DEI GRUPPI LISTA CRIVELLO E 

PD IN MERITO AL RECUPERO DELLE SCARPE SPORTIVE E ALLA RACCOLTA 

DELL’OLIO VEGETALE ESAUSTO SUL TERRITORIO DEL MUNICIPIO LEVANTE. 

 

TIGOLI (PD) 

Si tratta di un progetto promosso da Amiu ed Esosport; attualmente i punti di raccolta si trovano 

presso il liceo King, l’Istituto Montale, Villa Gentile e la Coop di Corso Europa. 

Chiede se vi sia in previsione l’ampliamento di tali punti e di avviare una opportuna campagna di 

comunicazione. 

Chiede se analogo progetto possa essere previsto per gli olii esausti per la raccolta dei quali il 

punto più a Levante si trova presso la Coop di Quarto; si informa se il Municipio intenda avviare 

una collaborazione con Amiu ed altri soggetti nell’ambito del progetto “Riciclolio” per aumentare 

il numero dei punti di raccolta. 

 

 

 

 

ASS. PAGLIALUNGA 

Precisa che Amiu ha avviato un progetto con le scuole per sensibilizzare i bambini sulla raccolta 

differenziata e capire quali istituti siano sprovvisti dei contenitori per la raccolta dell’umido. 
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Nell’ambito di tale iniziativa si inserirà anche il progetto per il recupero delle scarpe sportive e per 

la raccolta dell’olio vegetale esausto; tuttavia le scuole per motivi igienici e di sicurezza non 

appaiono essere punti di raccolta adeguati. 

Per quanto concerne gli olii esausti l’Amiu sta avviando con l’Amministrazione comunale un 

progetto di raccolta pieno per pieno in base al quale le scuole che ne faranno richiesta doteranno i 

bambini di apposite bottigliette da riempire a casa con l’olio in modo che non vi sia sversamento 

all’interno degli istituti scolastici. 

Lo stesso vale per l’Ecovan. 

Per la raccolta delle scarpe è facoltà di scuole (solo gli istituti più grandi), campi sportivi e 

supermercati di chiedere l’introduzione degli appositi punti di raccolta. 

 

RAFFAELLI  

Amiu potrebbe dotare dei contenitori per la raccolta delle scarpe anche i negozi di articoli sportivi. 

 

ASS. PAGLIALUNGA 

Difficile per Amiu avere tanti punti sparsi sul territorio. Si vuole evitare la dispersione dei punti di 

raccolta. 

 

ALLEGRANZA (LEGA SALVINI) 

Esistono già degli esercizi commerciali di articoli sportivi dotati di tali contenitori. 

 

GAGGERO (NOI PER L’ITALIA) 

Precisa che anche i centri sportivi attualmente possono farne richiesta e provvedere poi allo 

smaltimento. 

 

UREMASSI (FORZA ITALIA) 

Comunica che Iren è stata coinvolta insieme ad Amiu nel progetto Plastic free sponsorizzato dal 

Comune in base al quale verranno installati all’interno di numerosi esercizi commerciali nell’area 

del Porto Antico macchinette per produrre l’acqua gassata distribuendo borraccette   per evitare il 

consumo delle bottigliette di plastica.  Tale iniziativa potrebbe essere estesa anche alle scuole. 

 

 

12)INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA DEI GRUPPI LISTA CRIVELLO E 

PD IN MERITO ALL’INSTALLAZIONE DI TELECAMERE IN VIA MONTE MORO E 

VIA MONTE FASCE 

 

RAFFAELLI  

Si tratta di una questione già affrontata; chiede i tempi di installazione delle telecamere per 

contrastare la discarica abusiva che nel frattempo si è ampliata, vista la sollecitudine dimostrata 

per quella nei pressi della Madonnina. 

 

PRESIDENTE CARLEO 

La telecamera nei pressi della Madonnina a Sturla vittima di numerosi atti vandalici era stata 

inserita nelle richieste prioritarie segnalate per motivi di sicurezza insieme a quelle di via Bottini, 

giardini di Quinto e piazza Pittaluga. 

Per contrastare le discariche abusive (6 siti individuati) occorrono quelle mobili che richiedono 

tempi più lunghi, il problema è già stato rappresentato agli uffici competenti. 
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13)INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA DEI GRUPPI LISTA CRIVELLO E 

PD IN MERITO ALLA CONSULTA PERMANENTE PER LA RISTORAZIONE 

SCOLASTICA 

 

MACCAGNO (PD) 

E’stato segnalato un problema relativo alla convocazione e all’istituzione della commissione  

costituita da rappresentati dei genitori e del Municipio. Chiede come ne venga decisa la 

composizione e scelti i rappresentanti. 

 

ASS. ARRIGHETTI 

Riferisce che la Direzione Scuole e Giovani ha invitato i Presidenti di Municipio, Presidenti dei 

Consigli di Istituto e Presidenti dei Comitati di partecipazione di asili nidi e scuole d’infanzia 

comunali con mail del 6 marzo ad esprimere al massimo due preferenze in merito entro il 22 

marzo indicando i nominativi di genitori. 

Il Municipio Levante, tuttavia, non essendo a conoscenza di eventuali candidature di genitori, non 

ha espresso alcuna preferenza, al pari degli altri Municipi. non essendo, peraltro, compito dei 

Municipi la ricerca delle candidature. 

E’ stato quindi richiesto alla Direzione scuole di fornire indicazioni in merito all’elezione dei 

genitori, per il Municipio Levante e Medio Levante ed è stato espresso il nome di un candidato  

che ha ottenuto il maggior numero di preferenze. 

I genitori saranno eletti in una delle prossime riunioni della Consulta. Si impegna ad informare il 

Consiglio.  

 

14)MOZIONE DEL GRUPPO LEGA SALVINI IN MERITO AL PROGETTO 

SPERIMENTALE PER LA GESTIONE ASSOCIATA DEL “CAFFÈ ALZHEIMER” - 

MUNICIPIO LEVANTE 

 

MARINELLI (LEGA SALVINI)  

Legge la mozione (agli atti).  

 

PRESIDENTE CARLEO 

Si impegna a cercare spazi idonei, anche all’interno dell’ex O.p. in cui realizzare un Caffè 

Alzheimer. 

 

MACCAGNO  

Ricorda che all’interno del tavolo di progettazione dell’accordo di programma dell’ex Op era stato 

previsto anche un Caffè Alzheimer. 

 

RAFFAELLI  

Esprime parere positivo sulla mozione, avendo conosciuto personalmente il disagio dei familiari. 

 

MARINELLI  

Sottolinea l’importanza di organizzare incontri tra volontari per condividere le rispettive 

esperienze. 

 

PRESIDENTE CARLEO 

Pone in votazione la mozione che viene approvata all’unanimità. 
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15)MOZIONE IN MERITO ALL’INTERVENTO DI DEMOLIZIONE DEL DAZIO. 

 

RAFFAELLI (LISTA CRIVELLO) 

Si tratti di un argomento già conosciuto; legge l’ultima stesura della mozione (agli atti). 

 

ASSESSORE BOGLIOLO 
Dichiara di rispondere se si tratta di un’interrogazione, altrimenti lascia la parola ai capigruppo per 

le dichiarazioni di voto. 

 

RAFFAELLI  

La mozione è stata modificata come richiesto nella scorsa seduta di Consiglio. Per renderla 

propositiva. Capire come si può fare, le risorse necessarie e predisporre il relativo progetto.  

 

DI PINO  

Mozione già discussa l’11 marzo ma non votata. Ritiene che la questione non debba andare avanti 

in attesa del riscontro del Comune. Esprime intenzione di voto negativo del gruppo Vince Genova. 

Propone di trasformarla in interrogazione. 

 

ASSESSORE BOGLIOLO  

Ha promesso di organizzare il sopralluogo. 

 

DI PINO  

Si rischia di Assumere impegni che non competono al municipio. 

 

ALLEGRANZA  

Esprime intenzione di voto negativo del gruppo Lega Salvini. 

 

RAFFAELLI  

Non si è chiesto al Municipio di prendere impegni ma di farsi portavoce della richiesta alla 

Mobilità. Dichiara di ritirare la mozione qualora l’Assessore Bogliolo comunichi che è stata 

individuata una soluzione. 

 

ASSESSORE BOGLIOLO  

Dichiara di aver parlato con il Direttore della Mobilità Pellegrino, chiedendogli di capire cosa sia 

successo in merito all’interno dei propri uffici e nei rapporti con la precedente Giunta, di 

interpellare il geometra Biagiotti e stilare una relazione indicando sia quanto successo e di quello 

che si potrebbe fare in futuro a soluzione del problema. Ha sollecitato anche in giornata. 

 

La mozione viene ritirata in attesa di tale relazione. 

 

16)MOZIONE DEI CONSIGLIERI LAURA GAGGERO E ROBERTO GAIBAZZI IN 

MERITO ALLA REALIZZAZIONE DI UNA RAMPA DI ACCESSO AL BELVEDERE 

LINA VOLONGHI. 

 

GAGGERO  

Legge la mozione (agli atti). 
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Trattandosi di luogo molto frequentato da mamme con bambini in passeggino ed anziani che 

hanno oggettiva difficoltà ad accedere alla terrazza soprastante la Sportiva Sturla chiede agli 

uffici tecnici di valutare la possibilità di realizzare una rampa per agevolarne l’accesso. 

 

FINOCCHIO  

Chiede se il Municipio debba farsi parte attiva o lo studio di fattibilità spetti ai tecnici del 

Municipio. 

 

PRESIDENTE CARLEO 

Precisa che si tratta di una mozione pertanto si debbono esprimere solo intenzioni di voto. Si 

dovranno ovviamente effettuare tutte le valutazioni del caso. 

Pone in votazione la mozione che viene approvata all’unanimità. 

 

 

17)MOZIONE DEI GRUPPI LISTA CRIVELLO E PD IN MERITO AI GIARDINI 

PUBBLICI DI VILLA GENTILE. 

 

FINOCCHIO  

Precisa che si tratta di una questione a lungo dibattuta ma da tempo rimasta senza alcuna 

soluzione. 

A gennaio si è svolta una commissione congiunta II e III con i tecnici nel corso della quale 

l’Assessore Bogliolo si è fatto parte attiva per la realizzazione della recinzione tra campo sportivo 

e giardino pubblico e Grignani ha richiesto l’apertura 365 giorni all’anno del giardino trattandosi 

di giardino pubblico comunale. 

Riferisce che le mamme si lamentano perché non hanno un posto dove portare i bambini nel fine 

settimana, trattandosi dell’unico giardino ombreggiato di Sturla mare. 

Grignani ha sollevato il problema della sicurezza dei parallelepipedi di cemento posizionati sulla 

piazza dei giardini che non sono né omologati né certificati; costituiscono pertanto un pericolo 

per l’incolumità dei bambini che frequentano i giardini. 

Pertanto chiede la rimozione dei cubi di cemento pericolosi per bambini ed atleti e l’apertura del 

giardino 365 giorni l’anno. 

 

DI PINO  

Puntualizza che si tratta di una questione di competenza del Comune; il problema dei 

parallelepipedi di cemento recentemente sollevato dovrebbe, a suo avviso, essere affrontato in 

commissione. Esprime voto contrario alla mozione. 

 

UREMASSI  

Precisa che nel corso della seduta di II commissione del 10 gennaio scorso si era stabilito di 

elaborare un documento condiviso contenente linee guida in merito all’utilizzo di Villa Gentile. 

Propone, pertanto, di aggiungere un punto all’ordine del giorno della prossima commissione 

prevista per il 29. 

 

GANDOLFO (FORZA ITALIA) 

Si dichiara d’accordo con Uremassi per portare in commissione un documento condiviso 

contenente linee guida da sottoporre al parere non vincolante da inoltrare al Comune. 
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Informa che il giorno 29 alle 9.30 si terrà una commissione comunale avente all’ordine del giorno 

proprio Villa Gentile; l’esito di tale commissione potrebbe poi essere discusso in Municipio il 

pomeriggio. 

 

RAFFAELLI  

Ricorda al Presidente di II Commissione Uremassi che il documento è già stato fatto e inviato. 

La mozione deve essere votata perché si tratta di una questione di sicurezza di cui il Municipio 

non deve essere responsabile. 

I parallelepipedi sono a spigolo vivo, non omologato e vanno rimossi come dichiarato dal tecnico 

Grignani. 

 

UREMASSI  

Precisa che a seguito di quanto dichiarato dall’ing. Marasso ha chiesto accertamenti ad Assereto in 

merito alla sicurezza dell’edificio di Piuma. 

 

ALLEGRANZA  

Chiede a nome del Gruppo Lega Salvini che venga tolto il punto 1 relativo all’orario di chiusura 

dei giardini in quanto esclusiva competenza del Comune. 

 

GAGGERO  

Puntualizza che il Municipio si è da sempre impegnato sulla questione sicurezza; sarebbe più 

opportuna un’interrogazione per chiedere lo stato di avanzamento dei lavori di comune accordo 

tra Municipio e concessionario relativi all’apertura del giardino 365 giorni all’anno, 

l’installazione dei giochi e la rimozione di tutto quanto possa risultare pericoloso. 

 

  FINOCCHIO  

Si dichiara favorevole.  

 

AIESI (LEGA SALVINI) 

Chiede quale sia il documento perché dichiara non essergli mai arrivato.  

 

FINOCCHIO  

Precisa che i punti emersi in commissione sono stati sviluppati successivamente dai Presidenti di 

II e III commissione; il documento è stato poi inviato alla segreteria ed al Presidente che avrebbe 

dovuto inoltrarli ai consiglieri. 

Chiede la convocazione di un ulteriore commissione di approfondimento. 

 

DI PINO  

Chiede di chi sia la competenza di rimuovere i parallelepipedi. 

 

FINOCCHIO  

La competenza è del concessionario che non intende rimuoverli. 

Legge la mozione con modifica. 

 

PRESIDENTE CARLEO 

Pone in votazione la mozione che viene approvata con 19 voti favorevoli e 2 astenuti (Aiesi-

Ortona). 

La seduta termina alle ore 20.45. 


